
RM Schüder stellt das Schreiben der Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen vor. 
 
RM Homfeldt spricht sich dagegen aus, den Fachbereich Stadtmarketing mit der 
Erstellung von Ferienpässen für Erwachsene zu beauftragen, da der FB bereits stark 
ausgelastet ist. 
 
RM Schüder stellt klar, dass der Ferienpass hauptsächlich für Gäste gedacht ist, um sie 
während des Aufenthaltes auf das umfangreiche Freizeitangebot hinzuweisen. Sie 
schlägt vor, den TOP bis zur nächsten Sitzung des ASKT zu vertagen und die Leiterin 
des FB Stadtmarketing, Frau Schröder-Ward direkt zu befragen. 


